

Pressemitteilung

Hochschule für Musik Saar - Pressestelle
Bismarckstr. 1, D-66111 Saarbrücken
Tel.: (0681) 96731-29
E-Mail: t.wolter@hfm.saarland.de
www.hfm.saarland.de



Motivation für junge Bands in der Region

Hochschule für Musik Saar vergibt erstmalig den HfM-JAZZPREIS

Die Hochschule für Musik Saar und der LIONS Club Saarbrücken Halberg vergeben 2013 zum ersten Mal den HfM-JAZZPREIS. Der Wettbewerb möchte motivierend auf junge, innovative Jazzbands wirken und dazu beitragen, künstlerisch und performativ herausragenden Ensembles zu einem größeren Bekanntheitsgrad zu verhelfen. Die Organisation und künstlerische Leitung hat Prof. Oliver Strauch.

Angesprochen werden die Jazzabteilungen der deutschen Musikhochschulen/Fachhochschulen sowie der Conservatoires der Großregion in Luxemburg, Wallonien und Lothringen.

Details zu den Kriterien werden mit der Ausschreibung am **1. April 2013** bekannt gegeben. Die Finalisten werden im Rahmen eines Preisträgerwettbewerbs am Samstag dem **12. Oktober 2013** nach Saarbrücken eingeladen.

Die renommierte Jury besteht aus Prof. Wolfgang Mayer (Rektor HfM Saar), Prof. Ulrich Beckerhoff (künstlerischer Leiter "JazzAhead!"), Dr. Peter Kleiß (Jazzredaktion SR), Roland Spiegel (BR Klassik & Jazzredaktion), Prof. Georg Ruby (HfM-Jazz), Prof. Oliver Strauch (HfM-Jazz) sowie Carl E. Haury (LIONS-Club Saarbrücken Halberg). Diese wird dann die Preisträgerbands sowie den „LIONS-Jazz Solist“ am selben Abend ermitteln und auszeichnen.

Die Hochschule für Musik Saar mit ihrem herausragenden Standort in der Großregion strahlt mit zeitgenössischen Angeboten in Jazz, improvisierter und aktueller Musik grenzüberschreitend in die deutsche und europäische Jazzlandschaft. Dieser Austausch zwischen Hochschulen, europäischen Regionen und freier Szene ist erwünscht und soll gefördert werden. Stilistische Eingrenzungen der eingereichten Bewerbungen werden ausdrücklich nicht vorgenommen, da die Vielfalt des musikalischen Ausdrucks wesentlicher Bestandteil der Philosophie des Jazz-Studiengangs an der HfM Saar ist.

Der Wettbewerb wurde auf Initiative von Prof. Dr. Meinrad Maria Grewenig (Lions-Präsident 2010/1011) angeregt.

Infos ab 1.April unter: www.jazz.hfm.saarland.de/jazzwettbewerb-2013